
OUI

NON

10  erreurs fréquentes 
  lettres en trop :

�   on n'écrit pas « proffesseur » mais « professeur »

�   on n'écrit pas « un champs » mais « un champ »

�   on n'écrit pas « quatres » mais « quatre »

�   on n'écrit ni « sois-disant » ni « soit-disant » mais « soi-disant »

�   on n'écrit pas « doight » mais « doigt »

�   on n'écrit pas «  œuil » mais « œil »

�   on n'écrit pas « elle a vue » mais « elle a vu »

�   on n'écrit pas « attrapper » mais « attraper »

�   on n'écrit pas « appeller » mais « appeler »

�   on n'écrit pas « içi » mais « ici »


